



## CHAPITRE 53

Loi modifiant la Loi des maîtres  
électriciens

[Sanctionnée le 6 août 1965]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

S. R., c. 153, a. 13, rempl.  
**1.** L'article 13 de la Loi des maîtres électriciens (Statuts refondus, 1964, chapitre 153) est remplacé par le suivant:

Publication et approbation des règlements.  
« **13.** Les règlements adoptés par le conseil sont publiés dans la *Gazette officielle de Québec*, avec avis qu'à l'expiration des trente jours suivant cette publication, ils seront soumis pour approbation au lieutenant-gouverneur en conseil. Ils entrent en vigueur après semblable publication d'un avis de cette approbation. »

S. R., c. 153, a. 14, ab.  
**2.** L'article 14 de ladite loi est abrogé.

Entrée en vigueur.  
**3.** La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

## CHAPTER 53

An Act to amend the Master Electricians Act

[Assented to 6th August 1965]

HER MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

**1.** Section 13 of the Master Electricians Act (Revised Statutes, 1964, chapter 153) is replaced by the following:

Publication and approval of regulations.  
“**13.** The regulations made by the council shall be published in the *Quebec Official Gazette*, with a notice that upon the expiration of thirty days following such publication, they will be submitted to the Lieutenant-Governor in Council for approval. They shall come into force after similar publication of a notice of such approval.”

**2.** Section 14 of the said act is repealed.

**3.** This act shall come into force on the day of its sanction.